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S. Cecilia nel Ninfeo di Villa Giulia 
Solo mille posti ma l'acustica è buona 
Il presidente dell'accademia Bruno Cagli 
«Certo non rimpiangiamo il Campidoglio» 

Dopo il «boicottaggio» dello scorso anno 
un passo in avanti aspettando Massenzio 
Mendelssohn, Beethoven, Brahms, Rossini 
Si comincia l'I 1 luglio con Vivaldi 

Trova casa il concerto per Pestate 
Chiuse le porte del Campidoglio, si sono aperti i r 

portoni di Villa Giulia per i concerti all'aperto di 
Santa Cecilia. Nello splendido Ninfeo si svolgerà in
fatti la stagione estiva di musica dall'I 1 al 26 luglio. 
Ma l'Accademia non scorda la sede invernale: in at
tesa dell'Auditorium che verrà, iniziano i lavori per 
realizzare la conchiglia acustica nella sala di via del
ia Conciliazione. 

ROSSKLLA BATTISTI 
• n Santa Cecilia non ha pe
regrinato invano quest'anno: 
ad accogliere 1 concerti estivi 
dell'accademia si sono schiu
se le porte del Ninfeo di VUla 

' Giulia. Un vero salto di qualità 
dopo l'infelice esperiènza al 
chiuso dell'anno scorso, quan
do U Campidoglio nego 1 suoi 

•' spazi e costrinse Santa Cecilia 
a svolgere la stagione estiva 
nella sala di via della Concilia
zione. «Non rimpiangiamo il 
Campidoglio - ha commenta-

• lo Bruno CagU, Il presidente 
dell'accademia, nel corso del-

' la conferenza stampa di pre
tentazione del cartellone mu-

• sleale - , era un luogo acustica
mente molto infelice, mentre 
questa sede appare molto più 

. idonea per I concerti all'aper
to». DI certo, il nuovo habitat è 
Incantevole con le sue fughe di 
colonnati e di quinte architet
toniche, quasi a cullare le riso
nanze. Lo stesso Giovanni Sci- ' 
chilone. sovrintendente del 
Museo Etrusco che ha sede a 

Villa Giulia, avevi, pensato 
tempo fa ad eseguire delle 
prove audiometrie!»; per verifi
care Il livello acustico dello 
spazio. •Intendevo organizzare 
dei piccoli concerti nel Ninfeo 
- dice in calce alle dichiarazio
ni di Cagli - per offrire ai visita
tori del Museo una pausa mu
sicale, e sono felicissimo di 
questo inaspettato sodalizio 
con Santa Cecilia». Un sodali
zio che si preannunci dunque 
duraturo, anche se Cagli non 
manca di rilevare che (Acca
demia nutre ancora la speran
za di recuperare Massenzio, 
dove può essere esegjito il 
grande repertorio sinfonico, 
villa Giulia possiede da questo 
punto di vista un'«anima» elita
ria: non più di mille i posti per 
gli spettatori, disposti su una 
piattaforma di legno sospesa 
con cautela sopra al tappeto 
d'erba, e un massimo di 95 or
chestrali da distribuln; sulla 
gradinata Ira II Ninhi-o e il pra
to. «Niente Bruckner per que

st'anno, cosa che farà felice 
più di una persona - scherza 
Cagli - . Però, ci auguriamo che 
il sindaco si sensibilizzi anche 
per la questione di Massenzio, 
come ha fatto per l'Audito
rium». 11 riferimento di Cagli ri
guarda le faticose decisioni 
che hanno portato all'inseri
mento della costruzione del

l'Auditorium nei progetti per 
Roma capitale (dai quali era 
stato escluso in una prima ste
sura) e alla scelta del luogo 
dove sorgerà il sospirato tem
pio della musica. Ieri mattina, 
inoltre, il sindaco ha avuto un 
incontro con il presidente e gB ' 
•Amici di Santa Cecilia» per 
sollecitare dei consigli che ac-. 

compaginino la progettazione 
dell'Auditorium secondo le 
esigenze acustiche. 

Tornando al cartellone esti
vo. Cagli ha dichiarato di aver 
scelto un repertorio noto per 
attirare II pubblico nel nuovo 
spazio. Apre Vivaldi giovedì 11 
luglio (leplica venerdì), di cui 
U coro di Santa Cecilia esegue 

Una stampa 
dei Ninfeo 
di VWa Giulia, 
che ospiterà 
I concerti 
dell'Accademia 
dafl'11 
al 26 luglio 

il Magnificat e il Gloria, affian
cato dai Virtuosi di Praga diret
ti da Norbert Balatsh. Il giovedì 
seguente (replica sempre di 
venerdì) sono in programma 
la «Lenore» e la sinfonia n.8 di 
Beethoven e il concerto in la 
minore op.102 di Brahms con 
l'orchestra di Santa Cecilia. Il 
direttore e Stephen Harrap, so-
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Teatro di Roma, il Pds 
Convocata per domarne rimiione 
del consiglio d'amniinisbrazione 
Maggioranza divisa sulla nomina 
dei vertici deU'Argentina 
E la stagione estiva è sfumata 

MARINA MASTROtUCA "" 

ALLA PAONI 28 ,36,27 • 28 

• 1 Undici giorni di tempo 
per tirare fuori dal cilindro il 
nome di un direttore, di un 
presidente e la programmazio
ne per la prossima stagione 
teatrale. Il consiglio d'ammini
strazione dell'Argentina è con
vocato per domani, ma sulle 
sorti del teatro regna ancora la 
confusione pio totale. Intanto, 
sull'orario della riunione dei 
nuovi consiglieri che dovranno 

eleggere la direzione dello Sta
bile: le 1S, secondo l'assessore 
alla cultura Battlstuzzi, le 19 se
condo Diego Gullo, presidente 
dell'associazione del Teatro di 
Roma, ma bocciato dal Comi
tato regionale di controllo per
che In carica da pio di 10 anni 
al vertici dell'Argentina. 

Su tutto il resto, però, non 
c'è maggiore chiarezza. La De 
si ostina a sostenere la candi

dature, di Pietro Cartiglio alla 
direzione, proponendo alla 
presidenza il soditela Anto
nio Ghlrelll. Un'ipotesi che in 
un primo momento era stata 
giudicata •proponibile» dal ca
pogruppo del garofano Bruno 
Marino, ma che ieri non veniva 
più data troppo per scontata 
dal consiglieri osi. «Marino ha 
parlato a titolo personale - ha 
detto il vicecapogruppo Lello 
Spagnoli, rimettendo in riga il 
delluntiano Marino - . La que
stione non è stata ancora di
scussa dal Psl. All'Argentina 
abbiamo un convitato di pietra 
di 12 miliardi di debiti, non c'è 
solo il problema delle nomine. 
Il destino del teatro sta anche 
nel molo che dovrà avere In fu
turo». . . .. 
• (eri, nell'aula Giulio Cesare. 

Maria Coscia, consigliera pds, 
ha lanciato un appello alle for
ze della cultura perché salvino 
l'Argentina da un naufragio or

mai prossima «La prudenza 
consiglia a questo punto di' 
prendere in considerazione 
anche la figura di un manager 
- ha scritto Nicolini, capogrup
po della Quercia, riproponen
do il candidato socialista alla 
sovrintendenza dell'Opera, fat
to cadere dallo stesso Psi - . 
Perché non insistere ufficial
mente su una candidatura co
me quella di Ferdinando Pin-
to?». 

Aperta la partita tra De e so
cialisti, la maggioranza dovrà 
fare i conti anche con la boc
ciatura del socialdemocratico 
Gullo. Robinie Costi, assessore 
psdi all'Avvocatura, ha annun
ciato battaglia, chiedendo una 
nuova definizione dei confini 
delle lottizzazioni. «Su Cartì
glio e Ghlrelll non sono per 
niente d'accordo - ha detto - . 
Qui dobbiamo rivedere tutto». 

Rimane, però, a stringere 1 

listi Giuliano Carmignola e Ma
rio Brunello. Ancora Brahms, 
diretto da Raymond Hughes 
per il concerto del 23 e 24 lu
glio con i «Uebeslleder» perco
lo e pianoforti e i popolarissi
mi «Carmina Burana» di Cari 
Orff, nella versione originale 
per coro e percussioni. La sta-

f ione estiva si conclude il 25 e 
6 luglio con un programma 

misto: Rossini (la sinfonia «Ma
tilde di Shabran». una delle 
opere romane), Haydn (la 
sinfonia 101, detta «La pendo
la») , Weber (l'ouverture «Eu-
ryanthe») e Mendelssohn (la 
sinfonia n.4 in la maggiore, 

. «Italiana»). L'impegno dell'or
chestra di Santa Cecilia sarà 
inoltre condiviso con il Festival 
di Ravvilo, dove dopo tanti an
ni di assenza gli orchestrali 
dell'accademia sono stati invi
tati da Roman VTad, direttore 
artistico della manifestazione. 
A Rovello, curiosamente, de
butterà anche Rudolf Nureyev 
negli inediti panni di direttore 
d'orchestra. 

Nel fervore di tanti ingaggi 
estivi e nella prospettiva del 
nuovo Auditorium, Santa Ceci
lia non dimentica la sua vec
chia sede di via della Concilia
zione: stanno per iniziare i la
vori per realizzare la grande 
conchiglia acustica ideata dal 
professor Moller, che dovreb
be migliorare la qualità acusti
ca della sala e permettere fi
nalmente agli orchestrali di 
sentirsi fra loro. 

Finto 
tempi, la scadenza del 30 giu
gno, termine ultimo per pre
sentare la nuova programma
zione e beneficiare del finan
ziamento ministeriale di 3 mi
liardi. Batdstuzzi, pli, non si 
adombra, malgrado le minac
ce di Gullo che ha preannun
ciato un ricorso contro le deci
sioni del Coreco. «Se giovedì 
non si insedierà il nuovo consi
glio d'amministrazione arrive
remo al commissariamento» 
promette l'assessore alla cultu
ra. Il che sarebbe un record 
non da poco per l'Argentina, 
nelle redini di un commissario 
fino all'inverno scorso ed ora, 
ad un anno dalla decisione 
della giunta di affidare a Franz 
De Biase il difficile compito di 
salvare il salvabile, esattamen
te con gli stessi problemi di 
un'estate fa: un deficit miliar
dario, la programmazione in 
forse, gli spettacoli ad Ostia 
Antica finiti nel dimenticatoio. 

Recente ritrovamento archeologico. Il Comune discute la variante 

Un ponte romano alla Magliana 
Stop al cantiere per la Sanità? 
Un ponte romano di «importanza rilevante» è stato 
ritrovato alla Magliana nell'area dove dovrà sorgere 
il ministero della Sanità. La scoperta archeologica 
potrebbe bloccare una scelta già molto discussa. 
Un argomento in più per il Campidoglio che sta di
scutendo la variante di salvaguardia. Pds, Verdi, An
tiproibizionisti, Sinistra indipendente, Rifondazione 
comunista. Pri, per la tutela integrale dei parchi. 

FABIO LUPPINO 
, • • Se sulla compatibilità ur 

banlstica del ministero della 
Sanità alla Magliana molto si é 
discusso, tanto da spaccare le 
forze politiche in Campidoglio, 
ora viene messa in dubbio an
che la sua compatibilità con 
l'archeologia romana. £ di ieri 
la notizia, diffusa dalla lega 
Ambiente, che nella zona do
ve dovrà sorgere t'imponente 
struttura del ministero (500 
mila metri cubi) è stato ritrova
to un grande ponte romano di 

. età imperiale (decine di metri 
di lunghezza, 6-8 metri di lar
ghezza). La scoperta « stata 
definita dai tecnici della so
printendenza di «importanza 
rilevante». La lega Ambiente 
ha subito inviato alla soprin
tendenza la richiesta formale 
dell'apposizione del vincolo 
archeologico previsto dalla 
legge 1089/39 e la sospensio

ne del lavori del cartiere nel
l'area interessata. Verrà ferma
ta la costruzione del ministero? 
L'operazione Sanità alla Ma
gliana, avallata dalla giunta 
Canato con un voto «lampo» in 
aula oltre un mese fa, viaggia 
con dense ombre, oltre che ur
banistiche, anche procedurali: 
L'arca per cui è stata data l'au
torizzazione è fuori dal piano 
poliennale di attuazione. Se
condo l'articolo 14 della legge 
35, in questi casi, possono es
sere rilasciate concessioni edi
lizie soltanto per opere pubbli
che di enti istituzionali, mentre 
per la Magliana e stati data ad 
un privato, che é anche pro
prietario del terreno. Per il pri
vato si tratta tra l'altro anche di 
un lucroso affare: costruirà 
l'intera struttura per poi affittar 
la al ministro Francesco De Lo
renzo per 35 miliardi l'anno. 

La notizia piomba sul Cam-

Sidoglio proprio nel momento 
i cui l'aula di Giulio Cesare si 

appresta a discutere la varian- -
te di salvaguardia ambientale. 
Dall'ennesimo incontro tra i 
capigruppo, maggioranza e 
opposizione sono uscite ancor 
più divise. Pds, Verdi, Pri, Anli-
proibizionlstl, Rifondazlone 
comunista. Sinistra indipen
dente (che nel pomeriggio ter
ranno una conferenza stampa 
comune) vogliono che si af
fronti 1intera problematica 
partendo da una filosofia, rifiu
tando il mercato degli emen
damenti. «Carrara non può 
continuare a lavarsene le mani 
- dice la capogruppo verde, 
Loredana De Petris - Non può 
fare come per l'Auditorium, 
deve assumere un ruolo attivo. 
Non può continuare a preoc
cuparsi solo della propria im
magine». «Non si tratta, non si 
tratta su nulla», ripete Sandro 
Del Fattore, di Rifondazlone 
comunista. «La giunta vuole ri
partire dalla proposta che Gè-
race ha presentato In forma ri
cattatoria al consiglio comu
nale utilizzando la scadenza di 
Roma capitale - dicono Massi
mo Pompili e Piero Satvasni, 
consiglieri comunali del Pds -
Le condizioni di Gerace erano 
per noi inaccettabili allora. Lo 
sono ancora di più oggi che 
Roma capitale e stata approva
ta. La vera discussione sulla 

variante comincia dunque og
gi. Il nostro comportamento 
sarà molto fermo». Insomma, 
le opposizioni vogliono partire 
dalla salvaguardia integrale 
del parchi regionali (Veto, Ap-
pia Antica, Tevere. Anlene. 
Decima, ere.) nell'obiettivo di 
costituire una cintura verde in
tomo a Roma. La maggioranza 
lascerebbe pesanti spruzzate 
di cemento su quegli stessi 
parchi. Al sindaco le opposi
zioni chiedono di esporre qua) 
e la sua logica, visto che a dif
ferenza del programma per 
Roma capitale qui non si tratta 
di votare in tempi strettissimi, 
comunque, un piano di Inter
venti, ma di capire se si vuole 
tutelare il verde, scarso in mol
te zone di Roma, oppure no. 
Fino ad ora ha prevalso la li
nea dell'assessore al piano re
golatore, il de Antonio Gerace. 
Ieri intanto è emerso un pro
blema procedurale non secon
darlo. Per legge sulla variante 
dovevano essere sentite le clr-
coscrizoni. Questo non é stato 
fatto. La ragioneria generale 
del Comune ha già (alto sape
re che se non arriveranno que
sti pareri la variante votata dal 
Comune sarà dichiarata illegit
tima. Il compito di farlo spetta 
a Gerace. Anche per questo 
motivo difficilmente la variante 
di satvaguurdia si voterà entro 
la settimana. 

Arrestato un posteggiatore vicino di casa del piccolo 

Violenza a Lariano 
su unlx i • 

Arrestato dopo una settimana un uomo che 1* 11 
maggio scorso fu sorpreso in un bosco di Lariano 
mentre tentava di violentare un bambino di 9 anni. Il 
piccolo, che vive con i genitori nel paese è ancora 
sotto shock. Il violentatore, Giuseppe Farneti, un po
steggiatore di 33 anni, è un vicino di casa del bambi
no e secondo gli investigatori dietro l'episodio c'è 
una storia di violenze che andava avanti da tempo. 

CARLO FIORINI 

• • Un bambino di nove an
ni ha subito ripetutamente le 
violenze di un vicino di casa. 
Fino all'11 maggio scorso, 
quando alcuni abitanti di La
riano hanno sorpreso Giusep
pe Farneti, un uomo di 33 an
ni, mentre in un bosco nei 
pressi del paese stava cercan
do di violentarlo. Lo stuprato
re fuggi lasciando ammutolito 
e in lacrime tra i rovi il piccolo 
C . che vive con i genitori nel 
paese. Ancora sotto shock il 
bambino raccontò ai carabi
nieri della stazione di Lariano 
le violenze subite. Un raccon
to confuso dalla paura, nel 
quale però le uniche cose cer
te erano il viso e II nome del
l'uomo che lo aveva minac
ciato e costretto più volte a 
esperienze terribili, che non 

aveva mai avuto il coraggio di 
raccontare ai propri genitori. 
E ieri ) carabinieri sono riusciti 
ad arrestare Farneti, che insie
me al fratello fa 11 posteggiato
re a Velletri, dove i militari lo 
hanno individuato dopo una 
settimana di ricerche. Le ac
cuse nei suoi confronti sono 
gravi. Di fronte al tribunale di 
velletri dovrà rispondere di 
tentata violenza carnale e rat
to di minore ai fini di libidine. 
Le indagini, coordinate dal 
sostituto procuratore della Re
pubblica di Velletri Angelo 
Palladino, ora sono mirate a 
verificare da quanto tempo il 
ragazzo subisse tali violenze. 
L'impressione degli investiga
tori, che sui particolari emersi 
dal racconto del bambino 
mantengono 11 più stretto ri
serbo, é che quello venuto al-

odi 9 anni 
la luce sia soltanto l'ultimo 
episodio di violenza. Fernet! 
abita non lontano dalla casa 
del bambino. Nel paese tutti 
lo considerano una persona 
da tenere alla larga e non so
no rimasti sorpresi che sia sta
to l'autore della violenza. 
L'uomo, sposato fino a qual
che anno fa, si e poi separato 
dalla moglie andando a vivere 
con il fratello che fa come lui 
il posteggiatore. Su come ab
bia fatto ad adescare il bambi
no, ad obbligarlo a seguirlo 
nella boscaglia ai margini del 
paese, gli investigatori non ri
velano particolari. Insieme al 
piccolo C, ancora sconvolto 
per il trauma subito, stanno 
cercando di mettere assieme 
il mosaico della vicenda. L'u
nica certezza, quella che ha 
permesso di far scattare l'arre
sto, è che l'I 1 maggio l'uomo 
nascosto tra i cespugli cerca
va di violentare il bambino era 
Giuseppe Farneti. Ci sono i te
stimoni, quelli che hanno as
sistito increduli alla scena, 
che lo hanno riconosciuto fin 
dal primo momento. Hanno 
raccontato che quando sono 
intervenuti, facendosi largo 
tra i cespugli, l'uomo si è vol
tato ed è fuggito via, ma loro 
lo avevano già visto in faccia. 

Giustizia civile 
al collasso 
«Congelati» 
10.000 processi 

La giustizia del lavoro é al collasso. Diecimila cause sono 
bloccate perchè i giudici trasferiti (o comunque impossibili
tati a svolgere le proprie mansioni) non sono stati sostituiti; 
due anni di attesa media dal ricorso alla prima udienza; ap
pelli mai prima di cinque anni. Il grido d'allarme è stato lan
ciato ieri dalle segreterie nazionali di Cgil, Cui e Uil che han
no chiesto un incontro urgente al ministro di grazia e giusti
zia, Claudio Martelli, ed al consiglio superiore della magi
stratura. Nel giorni scorsi quattro magistrati del lavoro sono 
stati destinati ad altro ufficio e non ancora sostituiti. 

Camera del lavoro 
Al via il congresso 
diColleferro 
Pomezia e Castelli 

Si apre oggi il congresso del
la Camera del Lavoro della 
Cgil del comprensorio di Po
mezia, Castelli e Collefeno. 
Un'apertura nel segno della 
unanime convergenza sul 

_ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ programma fondamentale 
^ ^ ^ ™ ^ ^ ^ " ™ " ™ ^ ^ (0,3 per cento di contrari) e 
sulle tesi della maggioranza (97,6 per cento di favorevoli). I 
lavoratori coinvolti appartengono sostanzialmente a tutte le 
categorie, con una forte caratterizzazione industriale nell'a
rea di Pomezia ed una bracciantile in quella del Castelli Ro
mani. Il congresso proseguirà domani e si concluderà vener
dì 21 giugno. 

Feste sul Tevere 
e musica dal vivo 
«Fiume party» 
sulla Tiber II 

11 fascino di una festa su un 
battello cito scivola sulle ac
que del Tevere. Di notte, poi. 
l'inquinamento si può forse 
sentire, ma non vedere. Il 
•fiume-party» è l'ultima pro-
posta del Consorzio servizi 

mmmmmmmmmmmmmmmmmmm*' Tevere che proprio per riav
vicinare I romani all'ex «biondo» ha organizzato quattro fe
ste con musica dal vivo a bordo della motonave Tiber IL Le 
date stabilite sono 11 21,22,28 e 29 giugno. La Tiber D salpe
rà dall'ormeggio di ponte Marconi. Partecipare alla serata 
costerà 32.000 lire, una consumazione compresa. E il bi
glietto, per chi non ha tempo di andarlo ad acquistare, potrà 
essere richiesto all'organizzazione che preyvederà a spedir
lo a domicilio. Il telefono del Consorzio Tevere e il 
68.69.068. 

Scongiurata 
la chiusura 
dell'ospedale 
Regina Elena 

Per il momento il rischio e 
scongiurato. L'ospedale ma
terno Regina Eleria, il pronto 
soccorso ortopedico del 
Santo Spirito e il servizio 
d'urgenza dell'ospedale Of-
talmico, tutti presidi della 

•""••••"••••••••"•"•••••••"•••••••"••, Usi Rm/11. continueranno 
regolarmente la loro attività. L'ordine è arrivato ieri mattina 
direttamente dall'assessore regionale della sanità, France
sco Cerchia al termine di una serie d'incontri con i respon
sabili dell'unità sanitaria locale. A decidere la chiusura di 
questi servizi, quattro giorni fa. era stato il coordinatore uni
tario ò^lU Usi. Alessandro Muzi.ccflb gerierica rrwtivazìo-

' ne di «carenza di personale». Una carenzaJnsorta. secondi» 
Muzi. dal blocco degli straordinari. «Un'ispezione eseguBa 
nei tre apedali - ha Invece dichiarato Cerchia - ha dimo
strato che non c'erano assolutamente gli estremi per una 
chiusura di questi servizi. Soprattutto al Regina Elena, dove il 
personale è addirittura in esubero: attorno a dodici posti let
to lavorano 36 medici e S3 infermieri». 

Aprilia 
Un miliardo 
per lo sgombero 
dei somali 

Uno spiraglio per la situazio
ne dei somali alloggiati nel 
villaggio «Pergolesi». ad Apri
lia. si è aperto nella serata di 
ieri dopo l'ennesimo incon
tro tra i rappresentanti della 

-' comunità somala, I dirigenti 
~m~mmmTmmmmmmmm^ della Carttas.i rappresentan
ti della Regione Lazio ed il sindaco di Aprilia MeddL L'in
contro si era reso necessario dopo l'ordinanza di sgombero 
firmata dal sindaco sollecitato dal sostituto procuratore del
la Repubblica di Roma, Ardigò, che aveva rilevato la man
canza di agibilità del villaggio che non poteva perciò ospita
re gli 800 profughi Per risolvere la situazione, la Regione ha 
stanziato un miliardo e cinquanta milioni di lire che saranno 
direttamente gestiti dalla comunità somala e dalla Carftas, 
che prowederà ad un graduale trasferimento. 

Come andare 
a caccia 
di orchidee 
spontanee 

Coirne fare per riconoscere 
le orchidee spontanee? Nul
la di più semplice. Basta par
tecipare al corso organizza
to dalla Lega per l'ambiente 
nell'ambito dell'iniziativa 

' «Ambiente e non solo». D 
" " • " • ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ™ corso sarà diviso in due par
ti. La prima, a carattere teorico, si terrà venerdì prossimo, al
le ore 21,30, presso la sede della Lega per l'ambiente in viale 
Mazzini 140 e verrà illustrata attraverso la proiezione di dia
positive. Il giorno successibvo, sabato 22 giugno, sarà effet
tuata la parte pratica del corso con un'escursione guidata 
sulle rupi della Camosciare, nel Parco Nazionale d'Abruzzo. 
«Durante l'escursione - assicurano gli organizzatori - tente
remo di individuare alcune specie di orchidee, tra le quali la 
"Scarpetta di Venere"». 
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Sono 
passati 57 
giorni da 
quando il 
consiglio 
comunale 
hadoclisodl 
attivar* una 
linea vorda 
antitangants 
• di aprirà 
sportali! par 
consentirà 

. l'aecssse 
d»l cittadini 
agli atti del 
Comune 
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